

De Dubrovnik a Atenas Las bocas de Kotor, Meteora y el canal de Corinto (formula puerto/puerto)

Salida desde Croacia en dirección a Montenegro y las bocas de Kotor, una de las bahías más bonitas del mundo. Después se pondrá rumbo a Grecia, a la espectacular Meteora y sus monasterios construidos sobre la cima de picos rocosos. Olimpia, antigua ciudad que dio nombre a los Juegos Olímpicos, y la riqueza de los vestigios de Delfos causarán fascinación. Por último, se disfrutará del espectáculo sobrecogedor que supone el pasar por el canal de Corinto para llegar a Atenas y su antiguo templo religioso: la Acrópolis.



Su programa : DIP_PP
Número de días : 9
Número de noches : 8

DUBROVNIK - KOTOR - IGUMENITSA - PATRAS - ITEA - CORINTO - ATENAS



LOS PUNTOS FUERTES DEL CRUCERO

- Una navegación cargada de emociones :
 - Las bocas de Kotor
 - Paso por el canal de Corinto
 - Crucero inédito y un itinerario de excepción
- **DESCUBRIMIENTOS :**
 - Dubrovnik, la perla del Adriático
 - Kotor, magnífica ciudad en el corazón de un fiordo mediterráneo
 - Meteora y sus monasterios suspendidos
 - Olimpia, cuna de los Juegos Olímpicos
 - Delfos, el centro del mundo Antiguo
 - Argólida, una región mitológica: Micenas y Nauplia
 - Atenas y la Acrópolis



Día 1 : DUBROVNIK

Embarque a las 18:00. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida. **Cena a bordo.** Noche libre.



Día 2 : DUBROVNIK

Conocida como «la Perla del Adriático», la ciudad se encuentra al pie de una escarpada cordillera de piedra caliza frente al mar. La antigua ciudad de Ragusa es famosa por sus murallas de la época medieval y sus numerosos edificios prerrománicos, góticos, renacentistas y barrocos.

Por la mañana, visita a la ciudad de Dubrovnik incluida. En una península de la costa Dálmata, Dubrovnik es una perla de valor incalculable que adorna la orilla sur del mar Adriático. Se descubrirá un lugar de impresionante belleza natural con un rico patrimonio histórico.

Por la tarde, sugerimos un paseo por las murallas de la ciudad(1). Estas murallas, que encierran completamente el casco antiguo, tienen 2 km de longitud y hasta 25 m de altura. Desde las murallas se puede disfrutar de una hermosa vista del casco antiguo.



Día 3 : KOTOR

Por la mañana, visita incluida de Kotor. La ciudad medieval de Kotor, en Montenegro, ha sobrevivido durante siglos a los caprichos del tiempo y las guerras. Con sus murallas, Kotor revela a los visitantes su puerto y sus edificios de piedra blanca alojados en el corazón de un circo de acantilados de piedra caliza que parece un fiordo.

Tarde de navegación hacia las bocas de Kotor. El mar se adentra varios kilómetros, formando múltiples bahías de aguas tranquilas que antaño fueron surcadas por una poderosa armada que hizo ricos a algunos puertos. La abundancia de lluvias y el clima suave de esta bahía con forma de fiordo explican la exuberancia de la vegetación.



Día 4 : IGUMENITSA

Día de excursión incluida: Meteora (unas 5 h de carretera ida y vuelta – almuerzo incluido). Se descubrirá uno de los lugares más espectaculares de Grecia. Desde la llegada a Kalambaka, la vista es impresionante. Se podrán observar decenas de monasterios, construidos en la cima de picos rocosos, que desafían las leyes de la ingravidez y la imaginación. En la Antigüedad se decía que estos peñascos cayeron del cielo para que los ermitaños pudieran rezar en ellos. Más tarde, el culto ortodoxo extendió esta tradición a monasterios aislados del mundo. En la actualidad viven monjes en algunos de ellos y otros se pueden visitar, accesibles por senderos un poco empinados.

Navegación de noche hacia Patras.



Día 5 : PATRAS

Mañana de crucero. Los viajeros podrán disfrutar del puente sol y relajarse. Llegada a Patras al final de la mañana

Por la tarde, visita incluida del yacimiento arquitectónico de Olimpia. Fue aquí donde nació la competición deportiva más famosa e importante del mundo. Los Juegos Olímpicos se celebraron allí cada cuatro años desde el 776 a.C. hasta el 393 d.C. Olimpia no se consideraba una ciudad, sino un centro religioso dedicado a Zeus. Este santuario aún conserva los restos de diferentes edificios, como el taller del escultor Fidias, un estadio, un gimnasio y el templo de Zeus. Este último ha sufrido varias catástrofes, como un incendio y un terremoto. Las excavaciones arqueológicas lo sacaron a la luz tras haber excavado varios metros de profundidad. Este templo albergó en su momento la estatua criselefantina, una de las siete maravillas del mundo antiguo.

Escala de noche.



Día 6 : ITEA

Mañana de crucero.

Por la tarde, excursión incluida hacia Delfos. Este mítico lugar, fundado por Zeus, atraía antaño a multitud de peregrinos que recorrían el país para escuchar los consejos de la Pitia, la sacerdotisa más famosa de la época. La visita al santuario de Apolo permitirá admirar el Ágora, la vía sagrada que da acceso al templo de Apolo, el teatro o el famoso tolos de Delfos. Se visitará el museo arqueológico que presenta las obras maestras descubiertas en el yacimiento.

Escala de noche.



Día 7 : CORINTO

Mañana de crucero hacia Corinto.

Por la tarde, excursión incluida al corazón de Argólida. Micenas y Nauplia. Se descubrirá Micenas, que según la leyenda, fue fundada por Perseo con la ayuda de los Cíclopes. Los restos de la acrópolis, como la Puerta de los Leones, las tumbas reales, el palacio y la tumba de Agamenón harán revivir la epopeya de los Atridas. Después, se visitará Nauplia, primera capital de la Grecia moderna, dominada por la fortaleza Palamidi; una ciudad antigua con mucho encanto y muy pintoresca.

Noche de gala. Escala de noche.



Día 8 : Paso por el canal de Corinto - ATENAS

Por la mañana, paso por el famoso **canal de Corinto**. Bajo el mandato de Nerón, en el 67, se iniciaron las primeras obras de perforación del istmo, pero no se completaron hasta finales del siglo XIX. El istmo tiene 6.343 km de largo, 24,60 m de ancho en la superficie del agua, 8 m de profundidad y las paredes pueden alcanzar los 79,50 m de altura.

Por la tarde, excursión incluida: Atenas y la Acrópolis Dominando la llanura, la Acrópolis, la «ciudad alta», ocupa un lugar excepcional. Los primeros habitantes construyeron aquí una fortaleza que se convirtió en la ciudad más poderosa de la antigua Grecia: Atenas. Aunque la Acrópolis ha sido destruida y saqueada varias veces a lo largo de los siglos, sus ruinas se han conservado y restaurado. Con una buena dosis de imaginación, se podrá retroceder en el tiempo hasta el esplendor de la antigua Grecia mientras se pasea entre el Partenón, los Propileos, el Erecteión y el Templo de Atenea Niké.



Día 9 : ATENAS

Desayuno bufet a bordo. Desembarque a las 09:00. Fin de nuestros servicios.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

Nuestros precios incluyen :

crucero con pensión completa desde la cena del día 1 hasta el desayuno bufet del día 9 - bebidas a bordo (salvo las cartas de vinos y del bar) - alojamiento en camarote doble climatizado con ducha y WC - excursiones mencionadas en el programa - cóctel de bienvenida - noche de gala - asistencia de nuestra animadora a bordo - seguro de asistencia/repatriación - tasas portuarias.

Nuestros precios no incluyen :

las bebidas que figuran en las cartas especiales, las bebidas durante las comidas en excursiones o traslados - el seguro de cancelación/ equipaje - los gastos personales - traslados.

Traslados :

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

Trámites :

documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

Es bueno saberlo :

La edad de los niños es de 2 a 9 años cumplidos
El barco no dispone de cunas, el cliente deberá llevar la suya.

Información importante :

Atención: las condiciones meteorológicas influyen en la navegación, por lo que se pueden modificar los itinerarios y, en algunos casos, se pueden suprimir las escalas intermedias. En estos casos, CroisiEurope hará todo lo posible para encontrar una solución adaptada a las expectativas de los pasajeros. Por motivos de seguridad de navegación, la empresa o el capitán del barco podrán cambiar el itinerario del crucero.

(1) Entrada a las murallas, aproximadamente 33 € por persona (tarifa 2022).

El abuso de alcohol es peligroso para la salud, beba con moderación.